

*In Liebe geboren.  
In Liebe gelebt.  
In Liebe gestorben.*

Meilen, im September 2019

## HERZLICHEN DANK

Und überall sind Spuren deines Lebens, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle, die an dich erinnern und dich so weiterleben lassen.

# Sylvia Haas-Widmer

16. Juli 1930 – 2. September 2019

Die herzliche Anteilnahme so vieler Menschen, die tröstenden Worte, liebevollen Zeilen, helfenden Hände, die zahlreiche Teilnahme an der Trauerfeier und grosszügigen Spenden an die von Sylvia gewählten Institutionen haben uns sehr berührt und erfüllen uns mit grosser Dankbarkeit.

Ein besonderer Dank geht an

- das Pflegepersonal des Alterszentrums Platten in Meilen sowie des Alterszentrums Emmaus und des Spitals in Männedorf für die fürsorgliche Pflege in den letzten 3 Monaten
- Frau Dr. med. Daniela Tyercha für die verständnisvolle ärztliche Betreuung
- Herrn Pfarrer Daniel Eschmann für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier
- Sylvias Nachbarn für die grossartige Unterstützung, die es ihr ermöglichte, bis fast zu ihrem Lebensende in ihrer Wohnung zu bleiben
- die «Berner», deren andauernde Liebe zu Sylvia uns tief bewegt hat
- Vreni Stauffer und Ruth Saltuari für die jahrzehntelange Freundschaft zu Sylvia und die hingebungsvolle Begleitung bis zum Abschied – sie waren der Familie eine grosse Stütze.

Schliesslich danken wir von Herzen all jenen Menschen, die Sylvia wohlwollend ein Stück auf ihrem Weg begleitet haben, in guten und in schlechten Zeiten. Sie ist nicht mehr da, wo sie war, aber überall, wo wir sind.

Die Trauerfamilie